

## Inauguran ampliación de terminal portuario para concentrados de cobre

El vicepresidente de la República, Álvaro Elizalde participó en la inauguración de la ampliación del terminal portuario de Mejillones para concentrados de cobre, a cargo del Terminal Graneles



del Norte (TGN) y el Complejo Portuario Mejillones (CPM).

El proyecto, que tuvo una inversión de cerca de 120 millones de dólares, potenciará la conectividad de Chile con otras economías del mundo y tendrá la capacidad para transferir hasta 4 mi-

llones de toneladas anuales de graneles sólidos.

La instalación considera una combinación de soluciones avanzadas, con grúas automatizadas para el manejo de contenedores volteables (ro-

tainers), sala de control remota que minimiza la interacción persona-máquina, shiploader radial, capacidad para transferir hasta 4 millones de toneladas anuales de graneles sólidos y con una operación desarrollada en un 100% con energía eléctrica renovable. **mch**